



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



---

## “La transformación de la Justicia necesita de una política de ciberseguridad activa”, señala el ministro Bolaños

Sevilla ha acogido durante esta semana el Primer Congreso Internacional de Ciberdelincuencia, *Cybercrime Sevilla*, organizado por el Colegio de Abogados y la Universidad Pablo de Olavide (UPO), evento que cuenta con la asistencia del ministro de la Presidencia, Justicia y Relaciones con las Cortes, **Félix Bolaños**.

En un contexto en el que [los datos se han disparado](#), Bolaños afirmó que la lucha contra la ciberdelincuencia "no es un reto de la Justicia, sino un reto del país" a favor de la ciberseguridad.

Desde su punto de vista “**la Ciberseguridad hay que abordarla con un gran acuerdo de país**, con las comunidades autónomas, las administraciones y el sector privado. La Ciberseguridad debe ser una política integral, donde no puede haber colores políticos, sino la absoluta convicción de que las políticas deben ser eficaces para evitar los delitos”.

Ese acto de inauguración, que tuvo lugar ayer, jueves, ha estado presidido por el propio Bolaños, y ha contado con las intervenciones, por este

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |